
INDISCHES  FORUM
“Mahatma Gandhi“ e. V.
Schleusinger Straße 12
12687 Berlin
Email:   vorstand@indisches-forum.de

31.07.2009 

Protokoll zur Vorstandssitzung des Indischen Forums „Mahatma Gandhi“ e.V. 
am 31.07.2009 um 18:30 Uhr am Ostkreuz

Anwesende: Heike Haupt, Sebastian Keller, Anke Keller, Alexander Nitschke, Jutta Nitschke, 
Björn Kümmel, Roman Bansen

Protokoll: Roman Bansen

TOP 1: Protokoll der letzten Sitzung
Liegt vor, wird akzeptiert, muss noch einmal ausgedruckt und abgezeichnet werden.

TOP 2: Patenprogramm
Mukut hat die Namen der 5 neuen Kinder im Patenprogramm übermittelt und einen 
Brief geschickt. Er teilt mit, dass Rani Kudada unerwarteter Weise zurück in der Schule 
ist. Sie war ursprünglich Silvia Nitschke zugeordnet, schied dann aus der Schule aus 
und wurde durch ein anderes Patenkind 'ersetzt'.
Folgende 9 Personen hatten sich um ein neues Patenkind beworben: Franka Oswald, 
Eva Wildhardt, Agnes Kapaun, Roman Bansen (hat sich erledigt), Frau Reichert (hat 
ihre  Bewerbung  zurückgezogen  und  möchte  in  Zukunft  unabhängig  vom 
Patenprogramm spenden), Frau Bollmann, Frau Menze, Anna Seiler (kann und wird ein 
Jahr warten), Frau Muske.
Ohne Roman, Frau Reichert und Anna ergibt sich ein Bedarf von 6 neuen Kindern. Die 
5 von Mukut übermittelten Neuzugänge plus die zurückgekehrte Rani Kudada decken 
dies genau ab.
Basti  vermittelt  Informationen  über  die  einzelnen  Neuzugänge.  Insbesondere  einen 
Problemfall  gibt  es  darunter:  Niha Chaudary,  deren Mutter  an Lepra leidet,  auf  der 
Straße lebt, von ihrem Lebenspartner geschlagen wird und auf Betteln vor der Kirche 
angewiesen ist. Es wird beschlossen, der Mutter medizinische Hilfe anzubieten und die 
neuen Pateneltern zu befragen, wer eventuell bereit ist, die höheren Kosten in Höhe von 
180 Euro für die Jesuitenschule in Basarhatu zu übernehmen für dieses Kind. Diese 
Kosten beinhalten die Unterbringung im der Schule angegliederten Hostel.

TOP 3: Patentreffen
Das  diesjährige  Patentreffen  soll  auf  einstimmigen  Beschluss  hin  am Sonntag,  den 
20.09.2009  gegen  14:00  Uhr  stattfinden,  eventuell  im  Jugendclub  Koca  in  Berlin 
Friedrichshain. Der 19.09. wird verworfen auf Grund der dort stattfindenden Eröffnung 
der Interkulturellen Tage.

TOP 4: Neuer Flyer
Der  neue  Flyer  soll  wieder  aus  einem  doppelseitig  bedruckten  A4-Blatt  bestehen, 
welches doppelt gefaltet wird. Für ein professionelleres Design wird Linda sorgen. Die 
üblichen  Notwendigkeiten  wie  Kontonummer  und  Spendenaufrufe  werden  auch 
diesmal  aufgenommen.  Auch  die  anderen  Inhalte  können  großteils  übernommen 
werden.
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TOP 5: Zukunftsideen
Angeregt  durch  die  Lebensumstände  von  Niha  Chaudary,  schlägt  Sebastian  vor, 
eventuell eine Notunterkunft für Straßenkinder einzurichten, da es in Chaibasa bisher 
an solch einer Zufluchtsstätte mangelt. Es wird festgestellt, dass diese Idee mit der auf 
dem letzten  Vorstandstreffen  vorgebrachten  Idee  der  Gründung einer  Schule  vorerst 
kollidiert, jedoch einfacher umzusetzen ist.
Es wird intensiv über das Für und Wider der Idee debattiert. Entscheidungen werden 
noch nicht getroffen.

TOP 6: Auswertung des Treffens mit der Tagore-Schule
Das Indische Forum war in  Form von Alexander  Nitschke,  Sebastian Keller,  Herrn 
Buntrock, Heike Haupt und Linda Hübner etwa 2h anwesend bei dem Treffen. Frau 
Varga, die Direktorin, war leider nur 5min anwesend. Die Termine standen praktisch 
fest auf Grund der bereits durch die Tagore-Schule gebuchten Flüge.
Der  ursprüngliche  Plan,  zuerst  nach  Shantiniketan  zu  fahren,  wurde  verworfen  auf 
Grund der Nichtvereinbarkeit mit den Zeitplänen von Alexander und Sebastian. Es wird 
nun  zuerst  nach  Ranchi  und  Chaibasa  gefahren  und  erst  am Ende  der  Reise  nach 
Shantiniketan.
Der bislang geplante genaue Verlauf der Reise wird von Alex dargelegt und erklärt. 
Heike, als die Begleiterin vom Indischen Forum, wird sich vor allem um die Mitarbeit 
der  christlichen  Jungen  Gemeinde  in  Chaibasa  bemühen,  um  zukünftig  mehr 
menschliche Resourcen vor Ort zu haben.

TOP 6: Kalender
Die Erfahrungen mit den Kalendern der letzten 2 Jahre werden ausgewertet. Es wird 
beschlossen, das A5-Format des ersten Jahres wieder zu verwenden, jedoch mit weniger 
Text und größeren Fotos. Bis zur Indien-Fahrt der Tagore-Schule sollen die Kalender 
fertig  sein,  so  dass  sie  im  Gepäck  der  Gruppe  zurück  nach  Deutschland  gebracht 
werden können. Roman erklärt sich bereit eine Vorauswahl von Fotos und Designs zu 
treffen bis zum nächsten Vorstandstreffen.

 
TOP 7: Termine

-  Das nächste  Vorstandstreffen wird auf Montag,  den 07.09.2009 um 18:00 Uhr im 
Hot'n'Spicy am Ostkreuz festgelegt.
-  Die  Teilnahme an der  30-Jahr-Feier  Marzahn-Hellersdorf  am Samstag,  den 12.09. 
wird  verbindlich  beschlossen.  Sebastian  und  Roman  werden  mit  am  Stand  des 
Ökumenischen Forums stehen und dort das Indische Forum vertreten.
- Am Samstag, den 19.09. um 10:00 Uhr werden in der Gemeinde Marzahn Nord die 
Interkulturellen Tage eröffnet.  Am Abend desselben Tages,  um 18:00 Uhr,  wird die 
Lichterkette an der Mehrower Allee in die Tat umgesetzt.

______________________________
Unterschrift Protokollführer
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